
 

 

熊谷もも 
９月定例会♡政策提案 
 
平成２５年９月２５日に会派「ええとこ高島」を代表
して質問しました。「病院事業会計」の質問の他、   
６つの手作りパネルとともに政策を提案しました。   
HP で質問の詳細や動画をご覧頂けます。 

「
官
」
か
ら
「
民
」
へ

の
ス
ロ
ー
ガ
ン
の
も

と
、民
間
業
務
委
託
が

進
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

し
っ
か
り
し
た
経
験

の
あ
る
「
民
間
」と
な

る
と
、市
外
業
者
に
な

り
ま
す
。そ
れ
で
は
お

金
と
仕
事
が
市
外
に

出
ま
す
。市
内
業
者
の

育
成
、企
業
の
誘
致
を

し
て
、仕
事
と
お
金
と

人
の
流
れ
を
市
内
に

取
り
戻
そ
う
！
と
提

案
し
ま
し
た
。 

市
内
の
森
林
の
価
値

を
お
金
に
換
算
す
る

と
、
毎
年
九
百
億
円

も
の
価
値
が
あ
り
ま

す
。
森
林
の
多
面
的

機
能
に
と
っ
て
も
、

林
業
の
役
割
は
大
き

い
。
福
井
市
政
は
ど

の
よ
う
な
ビ
ジ
ョ
ン

を
持
つ
の
か
。
エ
ネ

ル
ギ
ー
政
策
を
問
い

ま
し
た
。 

各
地
域
の
夏
祭
り
に

ア
イ
カ
を
活
用
す
れ

ば
、ア
イ
カ
を
知
り
、

ア
イ
カ
を
使
う
き
っ

か
け
に
な
る
。
出
店

者
を
広
く
募
集
し
、

出
店
料
も
な
く
し
て

市
内
の
ス
モ
ー
ル
ビ

ジ
ネ
ス
の
チ
ャ
レ
ン

ジ
を
応
援
で
き
る
。

祭
り
を
起
爆
と
す
る

市
内
経
済
活
性
化
策

を
提
案
し
ま
し
た
。 

上
御
殿
遺
跡
の
現
地

説
明
会
に
は
猛
暑
の

中
、
七
百
人
も
集
ま

り
ま
し
た
。一
年「
期

間
限
定
」
の
プ
レ
ミ

ア
を
ア
ピ
ー
ル
し
、

市
内
の
歴
史
遺
跡
を

観
光
振
興
に
も
っ
と

生
か
す
こ
と
を
提
案

し
ま
し
た
。 

消
費
者
被
害
を
防
ぐ

た
め
に
、
京
都
市
の

「
く
ら
し
の
み
は
り

た
い
」
活
動
の
取
組

み
の
紹
介
と
提
案
。

ま
た
、
子
育
て
し
や

す
い
高
島
市
で
あ
る

た
め
に
児
童
虐
待
防

止
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
の

あ
り
方
を
提
起
し
ま

し
た
。
温
か
い
見
守

り
と
、
相
談
し
や
す

い
窓
口
の
あ
り
方
を

３
人
の
小
さ
な
こ
ど

も
を
持
つ
母
親
と
し

て
訴
え
ま
し
た
。 


